

Querido Victoriano:

No queremos hacer un escrito de agradecimiento sino de reconocimiento y apoyo a tu trabajo, un trabajo que llevas realizando durante muchos años consiguiendo algo que siempre será tu sello, crear un grupo unido y sin fisuras con una cabeza visible que eres tú.

Ante los ataques que estás recibiendo a través de los medios de comunicación y de forma directa por algunos que quieren menoscabar tu trabajo, romper nuestra unidad y desprestigiar el arbitraje, queremos decirte algo. Queremos decirte de manera colectiva lo que TODOS pensamos individualmente:

Presidente, estamos contigo. Estamos orgullosos de tu trabajo, de cómo diriges al colectivo arbitral y de cómo nos tratas a todos y cada uno de nosotros. Has llevado el arbitraje hasta un nivel al que cuando tomaste tú el mando ni se sospechaba que pudiera ser alcanzado. El listón está muy alto y sigue creciendo gracias a ti.

En lo humano siempre tienes una palabra cariñosa, de comprensión o, por qué no decirlo, una bronca si hace falta. Es decir, estás ahí cuando te necesitamos, por eso nosotros queremos corresponder con nuestro cariño y apoyo. Presi, que nada ni nadie te desanime. Estamos más unidos que nunca y queremos que sigas haciendo tu trabajo como siempre has hecho, día a día, con seriedad y con discreción.

Sabemos que estamos en un momento difícil para todos y, como ya dijimos en el mes de julio, las dificultades se superan trabajando y estando juntos. Créenos, nosotros lo estamos, contigo siempre a la cabeza.

Victoriano, TE QUEREMOS.